

Malena y Juliana Auce fueron finalistas en el Regional de Rosario



PHOTO: P. RODRIGUEZ

Las primas Auce fueron protagonistas en el 1er. Regional de la Federación Santafesina en Rosario, este fin de semana. Malena perdió apretadamente la Final de singles. Juliana y Malena cedieron en la Final de dobles en súper tie break. Muy buena experiencia de Juan Pablo Kern y Moren Gadien en su primera incursión en un ex Nacional G2, en el J.C. Santa Fe.

LAS PRIMAS AUCE EN EL REGIONAL DE ROSARIO

Un muy buen comienzo de temporada tuvieron las primas Auce, siendo finalistas en el 1er. Regional de la Federación Santafesina que se disputó desde el jueves en el Club Regatas de Rosario, siendo subsede el Club Remeros Alberdi.

Malena Auce llegó a la Final de singles, perdiendo de manera muy apretada el cotejo decisivo. En un cuadro con 14 inscriptas, la esperancina comenzó como N° 2 de la preclasificación. Arrancó adelantada y en 2da. Ronda derrotó a Klara Baldoncini, 6-1 y 6-2. En Semifinales dejó en el camino a Lucía Campos Agostini, por 6-3 y 6-2.

En una Final muy pareja, caería con un doble 7-5 y 7-5 frente a Ornella Fazio, en un gran juego que se vivió en las instalaciones del tradicional club rosarino.

Juliana Auce no pudo avanzar en singles, ya que cayó en la ronda inicial ante Valentina Marrone, con un marcador muy cerrado, de 6-4 y 7-6.

En el dobles, las primas Auce hicieron otro muy buen papel. Comenzaron triunfando sobre Francina Cefarelli – Dolores Ereñú, 6-3 y 6-2. En Semifinales eliminaron a Lucía Campos – Agustina Campos, en definición de súper tiebreck, luego de dos apretados sets, 6-7, 6-4 y 12-10 en el súper tie breack.

En la Final, ante Ornella De Fazio – Sol Belluomini (las 1ras. Preclasificadas) se pudo apreciar otro notable partido, que se terminó de resolver también en súper tie breack. Las primas Auce comenzaron ganando 7-5, pero luego cayeron 6-4, para desembocar en el súper tie breack. Allí las referentes de la Federación Santafesina superaron a las esperancinas por 10-4.

MUY BUENA EXPERIENCIA DE KERN Y GADIENT

En la primera incursión en un certamen de este nivel, de ex Nacional G2, en la apertura de la temporada tenística, Juan Pablo Kern y Morena Gadien hicieron una muy buena experiencia en el 1er. Regional disputado este fin de semana en el Jockey Club de Santa Fe, jugando en Sub 12.

En zona de tres jugadores, Juan Pablo Kern, cedió ante un referente de San Vicente, que arrancó como mejor preclasificados, y luego frente a un paranaense. En la experiencia de dobles, el Esperancino caería en definición de súper tie breack.

Morena Gadien, con apenas 10 años, y dando sus primeros pasos en competencias de la Liga de Tenis del Litoral, hizo un buen papel en singles. Jugó en una zona de cuatro tenistas, cediendo de manera apretada ante quienes llegaban muy bien posicionadas en el ranking, por sus antecedentes. El último juego lo ganó por WO. También hizo experiencia jugando en dobles, donde cayó en su primera incursión.

Mas allá de los resultados, las promesas del tenis esperancino, expusieron sus muy buenas condiciones, que irán mejorando con los intensos entrenamientos, como para afrontar de la mejor forma los próximos compromisos.